

Kurzer Bericht zur OHGV-Wanderung am 10.8.2025 *Rund um Löhlbach im Kellerwald*

Es ging ins nördliche Hessen, und zwar in den für seine umfangreichen Buchenwaldbestände bekannten **Kellerwald**. Ausgangspunkt unserer Wanderung war das nur wenige Kilometer nördlich von Haina gelegene Dorf **Löhlbach** (ca. 1.250 Einwohner*innen). Von den 30 Teilnehmer*innen entschieden sich 13 für Gruppe 1 (15 km) und 17 für Gruppe 2 (8 km).



Die Tour verlief **rund um Löhlbach** vorwiegend durch Wald, aber auch einige Passagen durch freies Feld, von wo aus man herrliche Ausblicke genießen konnte, waren zu bewältigen. Die Wege waren gut befestigt, und das Wetter schuf mit Sonne, angenehmen Temperaturen und einem kühlenden Lüftchen die besten Voraussetzungen für eine gelungene Wanderung. Wir passierten Erhebungen wie die **Kleine Aschkoppe** (607 m), den **Schellberg** (584 m) und den **Kesselberg** (556 m). Dort, wo man eine gute Fernsicht hatte, tauchte immer wieder die markante Kuppe des **Hohen Lohrs** mit seinem Fernsehturm auf, mit 657 m die zweithöchste Erhebung des Kellerwalds. Auf einem Teilstück des insgesamt 164 km langen **Kellerwaldsteigs** vollendeten wir unsere Runde.

Eine abschließende Stärkung gönnten wir uns in einem Gasthaus im nahegelegenen **Haina** und freuten uns, dass wir eine für die meisten von uns völlig neue Gegend kennenlernen durften. Wir hoffen, dass wir dem Kellerwald und der Region um Haina bald wieder einen Besuch abstatten werden.

Reinhard Ibler

Weitere Fotos hier in der Bildergalerie sowie außerdem auf unseren Social-Media-Plattformen:

<https://www.facebook.com/ohqv.marburg/>

<https://www.instagram.com/ohqv.marburg/>